

2021年6月2日下村特殊精工株式会社「80周年記念式典」を松尾工場で開催しました。コロナ禍で式典は規模を大幅に縮小して開催しました(70周年で豪華に行なった船上パーティーも今回は中止)。式典では社長の挨拶に始まり、永年勤続表彰や業務改善表彰等が執り行われました。社長から「80年の歴史の中で、先輩たちは、大変な時期を何度も乗り越えて今日まで繋いできた。今後も創業以来代々培ってきた技術を積み上げ、100年よりさらに先まで続く下村を造っていってほしい」と言葉がありました。

式典挨拶する安田社長

永年勤続40年表彰:藤田さん



写真は安田社長の除幕で初お披露目した”80周年記念ロゴ”



以来、棒鋼専門メーカーとして  
くりの発展に貢献する下村特殊精工。  
高度な技術のみが行き届く「カステラ」として  
続けています。

おかげさまで  
創業 80周年

80  
since 1941



取組 -Action-  
最高品質への挑  
SMK PROJECT

今回、80周年の記念品として、下村のマスコットキャラクターのシモッティーを印刷した「カステラ」と、下村製品が使用されている「ボールペン」を製作し、社員や関係者の方々に感謝の気持ちを伝えました。



80周年記念植樹『ヒメウズリハ』は光沢のある鮮やかな葉を持ち、新葉が出てから古い葉が落ちるので、譲り葉といい、一般的には葉を正月飾りなどに使うことで知られ、めでたい木とされています。

セレモニー後に記念樹植樹(土盛り)が行われました。

写真は土盛りをする安田社長(左上)・黒木部長(右上)・丹治部長(左下)・古田部長(下)・山内部長(右下)



セレモニーの最後はみんなで記念撮影。もちろん記念樹と一緒に

